



ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MPAL. OLIVER-VALDEFIERRO

Presidenta:

Elena Giner Monge

Vicepresidente (ZeC):

D. Francisco Polo Blasco

Vocales del Grupo Municipal P. P.:

D. Javier Portero de la Cruz

Vocales del Grupo Mpal. ZeC:

D. Samuel Gimeno Artigas

Vocales del Grupo Mpal. P.S.O.E.:

D. Rafael Cañadilla Hornero

Vocal del Grupo Mpal. Ciudadanos:

D. Daniel Espuña Lafuente

Vocal del Grupo Municipal C. H. A.:

Representantes de las AAVV.:

Dña. Juliana Algaba – AVV. Aldebarán
Dña. Pilar Adiego – AVV. Las Estrellas
D. Jesús Picazo – AVV. Las Estrellas
D. Jesús Ribagorda – AVV. Las Estrellas
D. Rafael Pérez – AVV. Hispanidad
D. Constancio Navarro - AVV. Via Verde
D. Manuel Clavero - AVV. Oliver
Dña. Gloria Figuer - AVV. Oliver
D. J. Antonio Lahoz - AVV. Oliver

Otros asistentes:

D. Indalécio Alquezar – C. D. Valdefierro
D. Jesús Medrano – Vecino Hispanidad
D. Antonio Ruiz – Mayores de Oliver
D. Carlos Gracias Sauco - Vec. Oliver
D. Amado del Hoyo – Parroquia Vald.
Dña. Arantza Gracia – Plataforma Oliver

Secretario:

D. Antonio Viñuales Pérez

En la Ciudad de Zaragoza, a las 19:00 horas del día 20 de enero de 2016, previa convocatoria al efecto, se celebra el Pleno Ordinario de la Junta Municipal Oliver-Valdefierro del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Centro Cívico Valdefierro, sito en la Plaza de la Inmaculada, s/n, bajo la presidencia de Dña. Elena Giner Monge, presidenta de la Junta, con asistencia de vocales y representantes de asociaciones del distrito, al margen reseñados, actuando como secretario D. Antonio Viñuales Pérez. También asiste el Intendente-Jefe del Sector 4, D. Carlos Borobia.

Ha excusado su asistencia los vocales del Partido Popular, D. Joaquín Calleja Romero y D. Mariano Ostalé Lobera, el vocal del Z.e.C. Dña. Silvia Requena Hernández, el vocal del P.S.O.E., D. Rubén Alonso Orera, así como el vocal de C.H.A., D. Ángel Montañés Diarte.

Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, la Presidenta declara abierta la sesión para deliberar y resolver sobre los asuntos que comprende el orden del día, y que son los siguientes:

Antes de iniciar la sesión, y a propuesta de la presidenta de la Junta, se guardó un minuto de silencio con motivo del fallecimiento de nuestra vecina Pilar Rubio.

1.º Aprobar si procede, las actas del Pleno del día 17-12-15.

Tras haber sido enviada por correo a los vocales y asociaciones de vecinos, se aprueba por unanimidad de los asistentes.

2.º Informe de los coordinadores de las comisiones.

Toma la Palabra D. Francisco Polo, quien informa de los asuntos tratados en la comisión de Urbanismo celebrada el día 13 de enero, y que se recogen en el acta adjunta.

Igualmente D. Francisco Polo, y en ausencia de la coordinadora de Cultura Dña. Silvia Requena, da cuenta de los asuntos tratados en la Comisión de Cultura y Enseñanza, celebrada el día 14 de enero, y que igualmente se recogen en el acta adjunta.

3.º Informe de la Concejala-Presidenta.

La Sra. presidenta informa que se ha solicitado a los Servicios Jurídicos del Ayuntamiento, un informe sobre el cambio de nombre de la Junta pedido por la AVV. de Hispanidad. Igualmente se ha cursado los escritos de los pasos peatonales de la calle Francisca Millán, la reparación del paso de peatones de Marques de San Felices y la regulación del paso semafórico de Via Hispanidad, frente al Lidl.

Habla de las partidas de actividades y de subvenciones de la Junta. Afirma que es necesario que fijemos los criterios de la Junta de como se van a repartir. Informa que hay una serie de actividades ya consolidadas, que habrá que mantener. Propone una reunión con las asociaciones y vocales del distrito para el día 9 de febrero, en la cual abordemos este tema.

Igualmente informa que la comisión de Urbanismo se reunirá el día 3 de febrero, la de Cultura y Educación el día 4 de febrero, y el próximo Pleno tendrá lugar el día 18 de febrero en Oliver.

Ruegos y preguntas

D. Daniel Espuña, vocal de Ciudadanos, propone traer una listado de todos los documentos existentes sobre el Pival de Valdefierro. Interviene D. Rafael Cañadilla, quien propone que se convoque una reunión con la concejala, y se designe un técnico del Ayuntamiento para este cometido.



Desde la plataforma de vecinos de Oliver, se denuncia que en la calle Eva Duarte y Pintor Stolz los vecinos cambian el aceite y las ruedas, en medio de la calle.

D. Amado del Hoyo, vecino de Valdefierro pide que se retiren las vallas de las obras de la Plaza de la Inmaculada y del Parque de Valdefierro, ya que los servicios tardan mucho en retirarlas. Igualmente pide la retirada de varios postes sin uso, ya que han quedado en medio de dos rebajes de acera (Lucero del Alba con Fca. Millán, y Camelia con Avda. Valdefierro). Por ultimo, insiste en la poda de los árboles del centro de solidaridad de Valdefierro. Se le informa que el Servicio de Parques y Jardines ha contestado que no ve peligro alguno en dichos árboles.

D. Jesús Picazo, de la AVV. Las Estrellas, habla de los numerosos postes que siguen quedando sobre las aceras de Valdefierro, y pide que haga un plan de retirada progresiva de los mismos. El coordinador de Urbanismo, le reclama un listado de dichos postes.

D. Rafael Pérez Coloma, presidente de la AVV. Hispanidad, informa que el cubrimiento de la calle Hayedo, viene desde el año 2004, y uniría La Floresta con Hispanidad. Informa que hay un proyecto realizado y quiere que la Junta tenga más voz en este asunto y conseguir que llegue a buen puerto. La presidenta de la Junta le contesta que se hará un seguimiento de esta obra, y que se intentará que salga adelante lo antes posible. Interviene Dña. Juliana Algaba, afirmando que esta obra también facilitará el acceso de los vecinos de Valdefierro a Hispanidad.

D. José María Mateo, de la Plataforma de vecinos de Oliver propone que la calle Mosén José Bosqued sea de salida a la autovía de Madrid, mientras que la entrada al barrio se haría por Pilar Miró.

Una vecina de Oliver pide cambiar de lugar el contenedor de basura de la calle Antonio Leyva n.º 73, ya que impide la visibilidad de la salida de la calle Eva Duarte.

D. Eduardo Picazo, pide que se soterren las líneas de alta tensión de Valdefierro, en vez de llevar los cables por los postes. Igualmente informa que se ha convocado una reunión con los responsables de la D.G.A. del Buen Pastor.

D. Indalécio Alquezar, informa que el doble vallado del Buen Pastor está caído, en su zona sur. Igualmente en la zona norte han caído dos pinos sobre el vallado. El vicepresidente propone dirigirse a la D.G.A., tanto en temas de vigilancia y conservación como en el de los futuros usos del edificio.

Dña. Arantza Gracia, de la Plataforma de vecinos de Oliver, pide información de cuando se va a convocar la Mesa de Solidaridad de Oliver. Le contesta la Sra. Presidenta que se convocará cuando haya información que dar cuenta.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión por la Sra. Presidenta a las 21:00 horas.

EL SECRETARIO	LA PRESIDENTA
	
Fdo.: Antonio Viñuales Pérez	Fdo.: Elena Giner Monge

REUNION COMISION 13 de Enero de 2016.

Acuden: Vocales Junta; representantes de Asociaciones ("Aragón" de Oliver; "Via Verde" de La floresta; Plataforma de vecinos y vecinas unidos de Oliver; "las Estrellas" de Valdefierro; Centro de Mayores de Oliver e "Hispanidad"). Excusan su presencia "Aldebarán" de Valdefierro y varios vocales de la Junta. Además acuden diversos vecinos, a título personal.

Se acuerda, llevar a Pleno cambio de nombre de la Junta, incluyendo La Floresta e Hispanidad, así como autoconvocar reunión con Junta de Miralbueno para delimitar su extensión.

Cuestiones planteadas:

- Peligro con la acequia de calle Hayedo, especialmente el sifón del final
- Solicitar cierre antiguo campo de fútbol a sus propietarios.
- Limpieza municipal de terrenos al final de c/Antonio Leyva
- Intercambiar el sentido del doble aparcamiento de S. Alberto Magno por peligro para personas.
- Retomar estudio de destino del antiguo depósito de aguas de Oliver con petición de catalogación como patrimonio local o análogo.
- Reiterar petición a DGA de convertir Buen Pastor en Escuela infantil e Instituto.
- Salida de c/José Bosqued a Avda. Madrid, junto antiguo ambulatorio no cabe giro a la izquierda. Se plantea eliminar bordillos centrales dado el control semafórico para poder girar sin tener que ir a rotonda.
- Posible entrada a Valdefierro, con giro a la izquierda, ante de rotonda (¿Avda. Martínez?)
- Suprimir badén en c/Porter-Agustín Príncipe y en su lugar colocar semáforos intermitentes y bandas de frenada.
- Pintar los carriles de entrada y salida a Oliver en el estrechamiento.
- Desratizar parcela en Martín el Humano del Ayto.?
- Bandas reducción velocidad en Antonio Leyva, sobre todo paradas

Comparece vecina de Gabriela Mistral n° 3. Es la única propietaria "legal", el resto ocupas. Degradación absoluta (pintadas; enganches de luz; cristales rotos; basura y defecaciones en escalera; agujas,). Analoga situación en resto de casas de la misma calle. Solicitan se adopten medidas u, entre otras, plantean intercambio de propiedad de vivienda al Ayuntamiento (¿Sociedad Municipal de la Vivienda?). Y, en todo caso, adoptar medidas inmediatas.

-Recabar el informe que se hizo hace varios años, por la dirección y equipo directivo del Colegio Fernando el Católico, tanto respecto al estado de la construcción y servicios como de la composición sociológica del alumnado.

-Se informa del estado actual del terreno ocupado en su momento por CEPSA en los enlaces.

-Se plantea que la Junta solicite la peatonalización de la Plaza de la Inmaculada, de Valdefierro.

-Se informa acerca de la imposibilidad, por el momento, de establecer una parada de bicicletas municipal por razones económicas (concesión) como técnicas (teoría de la mancha de aceite).

-Se solicita el inicio de un plan PIVAL de acción social.

-Se reitera que el PIBO se actualice y se concrete en medidas para su cumplimentación.

COMISIÓN DE EDUCACIÓN Y CULTURA

CC OLIVER. 14 DE ENERO 2016

- Asistentes:
- Carlos Armenteros (Asociación Mayores Valdefierro)
 - Jesús Picazo (AAVV Las Estrellas)
 - Juliana Algaba (AAVV Aldebarán)
 - Gloria (AAVV Oliver)
 - Charo
 - José Luis Arrebola (AMPA Jerónimo Blancas)
 - Joaquín Calleja (Vocal de la Junta por el PP)

Se comienza la Comisión con un minuto de silencio por la memoria de Dña Pilar Rubio, en apoyo a su familia y como repulsa hacia la agresión sufrida.

Una vez finalizado el minuto de silencio la coordinadora de la Comisión informa a los asistentes de la detención de un joven acusado de seis delitos de robo con violencia, si bien no se le puede vincular, a tenor de los datos policiales, con la agresión sufrida por doña Pilar.

El primer tema abordado es el de la posibilidad de que la Casa de Juventud de Valdefierro ofrezca entre sus actividades la de repaso a estudiantes; tema propuesto en el pleno anterior por Juliana Algaba. La coordinadora explica la conversación mantenida con Miguel Ángel, de la Casa de Juventud del Casco Histórico, en la que supuestamente se estaba ofreciendo. Miguel Ángel explica que como Casa de Juventud no están ofreciendo esas clases de repaso, si no que hay una asociación que solicita el espacio y es ella quien se ocupa de los chavales. También me explica que no sólo consiste en clases de repaso, si no en un programa más amplio que aborda la integración, la salud emocional, etc....

Jesús Picazo nos cuenta el desarrollo de un programa de inmigración desarrollado en Valdefierro desde la AAVV, aunque Juliana aclara que no se refiere a ese tipo de programas puntuales, si no a niños y niñas sin problemática familiar ni social aparente que están cercanos al fracaso escolar.

Carlos Armenteros propone hablar con los educadores de calle por la problemática de los niños que faltan al instituto.

Para cerrar este tema, Gloria propone recoger la preocupación y estudiar qué se puede hacer desde la Junta de Distrito para dar solución a los chavales que no acuden al instituto y con los que son susceptibles de sufrir fracaso escolar.

Gloria nos cuenta un programa desarrollado en Oliver desde la Fundación Adunare con Fundación La Caixa que consiste en el refuerzo escolar con seguimiento a familias, coordinándose con el centro escolar. Se propone hablar con Adunare para ver si pueden cubrir esa necesidad que se ha detectado.

El siguiente punto lo expone José Luis y es el listado de peticiones del AMPA Jerónimo Blancas y del que le consta haber dejado copia con nº de entrada en el CC. Divide las peticiones en: Infraestructuras y Metodología de trabajo.

INFRAESTRUCTURAS:

- Poste de telefonía con cableado a la puerta de entrada de Infantil en Avda. Valdefierro que dificulta el desalojo del colegio en caso de emergencia. El poste pertenece a telefónica e implica un desembolso de dinero para su retirada.
- Rampa de acceso con escalón que dificulta el paso de carros y sillas de ruedas en la puerta de infantil.
- Goteras en comedor y placas con humedad tanto en comedor como en algunas aulas.
- Arenero del patio de infantil: retirada del mismo. La dirección del centro está de acuerdo. Además, está cerca del almacén de comida y con el viento se llena de polvo.
- No hay techado en la zona del patio de infantil, querrían poner cornisa para que puedan salir al patio cuando llueve.
- Deterioro del muro colindante a la entrada de infantil con riesgo de caída. Es una zona de paso obligatorio para el acceso al colegio.
- Se solicita boca de incendio a la entrada del gimnasio
- Solicitan información del cómo está el trámite del Proyecto de eficiencia energética
- Nuevos armarios para profesores, que están obsoletos, mobiliario para la sala de profesores, instrumentos musicales,....

METODOLOGÍA DE TRABAJO

- Dedicación a tiempo completo del orientador, del especialista en audición y lenguaje
- Mantenimiento y limpieza del centro: personal para limpieza general en época de vacaciones de verano, unos quince días antes del comienzo del curso escolar

Sobre estas peticiones, Gloria propone hacer las peticiones desde la Junta de Distrito como impulsora para evitar que vayan la "saco" general de peticiones de colegios.

Jesús Picazo propone sobre el Buen Pastor, incluir en el proyecto que se vaya a desarrollar una escuela infantil ya que el barrio carece de una. Se trata de poner en uso el edificio para toda la ciudad, pero recogiendo las necesidades del barrio en que está ubicado.

Gloria habla de dos edificios en Oliver a los que también hay que darles uso. Uno de ellos, ya con un proyecto aprobado es el Ramón J. Sender y otro, a falta de desarrollar algún proyecto es el de la Virgen Blanca.

Jesús Picazo propone solicitar reunión con consejero de Educación y Cultura y sus técnicos para exponerle de primera mano los problemas que afectan al Distrito.

Ya fuera de tema, Juliana expone sobre el cobro de las subvenciones: saber si se seguirá haciendo así, aprobando las subvenciones tan tarde, ya que le corre prisa pagar a proveedores.

Aquí acabaría el desarrollo de la Comisión, pero antes de cerrar su lectura me gustaría no dejar pasar un incidente ocurrido en dicho desarrollo. Hubo un conato de discusión entre dos de los asistentes a la Comisión que no llegó a mayores. Lo que me gustaría es pedir, de aquí en adelante, observar las debidas medidas de civismo e intentar evitar hacer juicios de valor. Todas las opiniones son bienvenidas porque todos vamos en el mismo barco y debemos remar en la misma dirección, pero siempre desde el respeto y el trato correcto entre los miembros de la comisión.

Muchas gracias.

Silvia Requena Hernández.